

Gänseblümchen



Löwenzahn

Sobald der Frühling Einzug hält finden wir sie überall auf den Wiesen, ob im Garten oder am Wegesrand. Wen? Natürlich den Löwenzahn und das Gänseblümchen. Beide gehören zu den Korbblütlern.

Aber warum gehören Löwenzahn und Gänseblümchen zu den Korbblütlern und was sind Korbblütler?

Löwenzahn und Gänseblümchen haben beide sogenannte „Scheinblüten“ - das Gänseblümchen besitzt Röhren- und Zungenblüten und der Löwenzahn nur die gelben Röhrenblüten.

Jedes einzelne Blütenblatt und jedes der gelben Köpfchen ist nämlich eine Blüte für sich. Die gelben Blütenköpfchen nennt man „Röhrenblüten“, die weißen Blütenblätter „Zungenblüten“. Sie bilden den „Blütenkorb“. Deshalb gehören Löwenzahn und Gänseblümchen zu den Korbblütlern.